

担当者	山陽学園大学総合人間学部 ビジネス心理学科 准教授 上地 玲子 086-901-0677
-----	---

令和 6 年 7 月 11 日配信

山陽学園大学の学生が小学生に向けて命の大切さを伝える紙芝居を上映します

山陽学園大学の「ボランティアサークルあい」が、児童に向けて、交通事故を題材とした紙芝居を上演しますのでお知らせします。

ボランティアサークルあいは、地域で育む人権啓発活動「自分もみんなも大切な命プロジェクト」として、岡山県警被害者支援室と連携して、犯罪被害者支援活動を行っています。

今回使用する紙芝居「まおちゃんの新しい靴」は、2012（平成 24）年に京都府亀岡市で起きた自動車事故により、当時 7 才の娘さんを亡くされた小谷真樹さんの講演をもとに、学生が 2017 年に制作したものです。

現在は、ボランティアサークルあいが小学校などを中心に各地で読み聞かせ活動を行っており、今回もその一環として、下記の通り上演を行います。

記

1. 日時 2024 年 7 月 12 日（金）10:30～11:50
2. 場所 矢掛町立川面小学校（岡山県小田郡矢掛町西川面 1380-1）
3. 参加者 ボランティアサークルあい メンバー 9 名
川面小学校児童 104 名
その他保護者、教職員など